



Skaphoidfraktur: Mittels CT-Kontrolle können knöcherner Durchbau und Schraubenlage exakt beurteilt werden
▶ Seite 185



Jetzt 3-fach punkten
▶ Seite 219

Titelbild: Abbildung aus
Weiterbildung · Zertifizierte Fortbildung
W. Petersen, T. Zantop, M. Raschke

Originalien Originals

- M. Müller · Z. B. Chen · A. al Morshidy · G. Germann · M. Sauerbier
Ergebnisse frischer osteosynthetisch verschraubter Skaphoidfrakturen nach postoperativer CT-Kontrolluntersuchung 185
CT-controlled results after screw fixation of acute scaphoid fractures
- J. Lange · N. Follak · T. Nowotny · H. Merk
Ergebnisse der SaluCartilage-Implantation bei viertgradigen Knorpelschäden im Bereich des Kniegelenks 193
Results of SaluCartilage implantation for stage IV chondral defects in the knee joint area
- M. Walz · B. Kolbow · F. Auerbach
Elastisch stabile intramedulläre Nagelung (ESIN) von Klavikulaschaftfrakturen – Wandel eines Therapiekonzeptes? 200
Elastic, stable intramedullary nailing in midclavicular fractures – a change in treatment strategies?
- H. Hosseini · J. D. Agneskirchner · P. Lobenhoffer
Die arthroskopische periglenoidale Kapsulotomie zur Behandlung der therapierefraktären adhäsiven Kapsulitis 212
Arthroscopic capsular release in the management of refractory adhesive capsulitis. Technique and results

CME Weiterbildung · Zertifizierte Fortbildung Continuing education

- W. Petersen · T. Zantop · M. Raschke
Tibiakopffraktur 219
Fracture of the tibial head

Zertifizierte Fortbildung · OP-Technik Continuing education

- W. Petersen · T. Zantop · M. Raschke
Tibiakopffraktur. Offene Reposition und Osteosynthese – arthroskopische Reposition und Osteosynthese (ARIF) 235
Fracture of the tibial head. Open reduction and internal fixation – arthroscopic reduction and internal fixation

Kasuistiken Case reports

- J. Stegmaier · C. Kirchhoff · P. Biberthaler · S. Buhmann · M. Körner
R. Ladurner · K.-G. Kanz · W. Mutschler
Spannungspneumoperikard als seltene Komplikation bei schwerem Polytrauma 245
Tension pneumopericardium – a rare complication in multiply injured patients
- M. Saß · I. Melcher · K.-D. Schaser · G. Stropahl · T. Mittlmeier
Managementprobleme in Diagnostik und Therapie der pathologischen Schenkelhalsfraktur 251
Management problems in the diagnostic work-up and treatment of pathological fracture of the proximal femur · Clinical case report
- J. Nolting · R. Wirbel · A. Seekamp · T. Pohlemann
Die Behandlung hypertropher distaler Tibiapseudarthrosen mit perkutan eingebrachten winkelstabilen Implantaten 256
Treatment of hypertrophic non union of the distal tibial shaft with percutaneously inserted locking plate

Berufspolitisches Forum Professional political forum

- R. Schüllli
Kann die unfallchirurgische Notfallversorgung von der dynamischen Veränderung der Krankenhauslandschaft profitieren? 261
Can emergency surgical care profit from the changes in the hospital system?